

La liberté sublimée par des personnes migrantes

LOISIRS | 16.05.2023 - 12:23 | Rédigé par Adélita Genoud

Post

Partager 0



Le camion Art Truck est un petit musée mobile. FRANÇOIS DE LIMOGES

EXPOSITION • Des œuvres d'art contemporain s'affichent dans différents lieux des Minoteries jusqu'à la fin du mois de mai. L'exposition Art Truck #005 interroge les visiteurs sur leur conception de la liberté.

A l'origine de ce projet, des personnes migrantes venues du Brésil, de Syrie, d'Irak, du Honduras, d'Italie, du Venezuela, de Turquie, du Maroc, d'Iran, de Colombie, de Bolivie, de la République démocratique du Congo, du Pérou, du Chili, et d'ailleurs encore. Toutes suivent des cours de français proposés par la Roseraie, centre d'accueil, d'échanges et de formation pour toute personne migrante.

Conçues autour de la volonté de magnifier le sens de la liberté, les œuvres ont été extraites du FMAC-Collection d'art contemporain de la Ville de Genève. L'exposition est ouverte au public jusqu'au 1er juin, à La Roseraie, mais également à la Bibliothèque municipale des Minoteries, dans l'entrée de la Fondation Clair Bois et dans le camion Art Truck (ouvert les jeudis).

Art Truck est un projet original initié par Destination vingt-sept (association de médiation culturelle active à Genève et dans le canton de Vaud).

Il consiste à créer une exposition d'art avec un petit groupe de personnes d'une structure sociale ou avec un collectif d'habitants. La mise en œuvre s'effectue en association avec des collections publiques d'art ou avec un intervenant indépendant. Les personnes qui élaborent le projet endossent le rôle de commanditaires de l'exposition qui leur est amenée grâce à un camion-musée et qui se déploie dans leurs lieux de vie ou de sociabilisation. Ensuite, les concepteurs deviennent des passeurs et passeuses de culture en présentant l'exposition à leur entourage.

Plus d'infos sur: www.destination27.ch